

Luego de dos días cerrados, reabre el paso Cristo Redentor



Pese a las condiciones de inestabilidad en alta montaña, las autoridades de ambos lados de la Cordillera anunciaron que este martes, desde las 10 hasta las 23, quedará habilitado el Paso Cristo Redentor. Sólo podrán transitar vehículos de carga pesada.

La noticia fue confirmada en las redes sociales por el coordinador de la Asociación de Propietarios de Camiones de Mendoza (APROCAM), Eduardo Yaya, quien expresó que las condiciones en alta montaña continúan siendo desfavorables.

También la cuenta Paso Cristo Redentor lo confirmó en Twitter: **«Se habilita el tránsito en el Paso Cristo Redentor A partir de las 10 y hasta 23 hs. para transportes de cargas exclusivamente. Portacion obligatoria de cadenas».**

Paso Cristo Redentor HABILITARÁ para transportes de cargas desde las 10HS
Continúan las condiciones de inestabilidad en alta montaña



— Eduardo Yaya (@yayamdz) [August 17, 2021](#)

Fuente: El Sol